

CLUBES

Un exdiputado de CiU presidirá la fundación del Espanyol

Palco23

15 abr 2016 - 14:35

Renovación en la fundación del RCD Espanyol. La entidad ha nombrado hoy como nuevo presidente a Antoni Fernández Teixidó, reconocido *perico* y durante varios años uno de los diputados de CiU más importantes del área económica en el Parlament de Catalunya. El político, que jamás abandonó su labor de economista en el ámbito privado, ya era desde 2004 vicepresidente ejecutivo de este organismo, que hasta ahora encabezaba el expresidente Joan Collet, que seguirá como vocal.



Chen Yansheng, presidente del club, junto a Antoni Fernández Teixidó.

Licenciado en Administración y Dirección de Empresas, Censor Jurado de Cuentas, Auditor y Consultor, Fernández Teixidó tendrá un mandato de cinco años. Su paso por el Espanyol también incluye el haber sido miembro del consejo de administración durante la última etapa del mandato del presidente Daniel Sánchez Llibre, que seguirá siendo presidente de honor de la fundación, y durante toda la etapa de Ramón Condal.

Las tres vicepresidencias sin función ejecutiva seguirán correspondiendo a José Luis Perelló Molné, Esteve Oromí Puig y Emilio Álvarez Pérez-Bedia. A nivel de vocales, se ha producido la incorporación al patronato de Antonio Giménez Lagunas, actual

PALCO23

presidente de la Penya Pericos de Sant Cugat. En su mismo rango permanecerán Pere Botet Pladevall, Ramon Condal Escudé, Joan Collet Diví, Josep Lluís Masriera Raventós, Javier Fernández Díaz, Xavier Gibert Espier, Víctor Malet Casajuana, Ramon Mas Sumalla, Santiago Oller Daurella, Ramon Soley Climent, José Suñer Humet-Torrellas, Jordi Tomás Giner, Alberto Fernández Díaz y Antonio Giménez Lagunas.